

PUBLIC SUBMISSION

As of: 8/11/25 7:00 PM
Received: July 24, 2025
Status: Pending Post
Tracking No. mdi-7mxf-8ky5
Comments Due: August 08, 2025
Submission Type: API

Docket: DOE-HQ-2025-0240

Importation or Exportation of Liquefied Natural Gas or Electric Energy; Applications, Authorizations, etc.: Mexico Pacific Ltd. LLC

Comment On: DOE-HQ-2025-0240-0001

Importation or Exportation of Liquefied Natural Gas or Electric Energy; Applications, Authorizations, etc.: Mexico Pacific Ltd. LLC

Document: DOE-HQ-2025-0240-DRAFT-0053

Comment on FR Doc # 2025-12763

Submitter Information

Name: Anonymous Anonymous

Email: luz.gb18@gmail.com

General Comment

A quien corresponda,

Los ciudadanos mexicanos no deseamos relacionarnos con ninguna empresa que afecte el medio ambiente en Mexico y mucho menos la salud y bienestar de nuestra población. Realmente impresiona el grado de ignorancia y poco ética que tienen como empresas por querer sacrificar distintos lugares en el mundo para desarrollar gas fósil, que es tan contaminante para cualquier ser vivo.

Deseo que en verdad despierten como organización y aprendan una gran lección sobre lo que no vamos permitir desarrollar como sociedad de manera consciente y responsable. Tal vez no sea de su conocimiento actual, pero la nueva forma de consumo no apoya a los proyectos no sostenibles sobre los ecosistemas de todo tipo, y en su caso comprometen la vida de cualquier tipo, en este caso la vida marina y los recursos que forman parte de las actividades primarias, económicas y de consumo alimenticio que mueven a nuestro país como la pesca y el turismo, entre otros mas. Esto no es desarrollo y no deseamos ser parte de esto, Mexico vale más que cualquier gas fósil. Lamentamos enormemente que ya afectaron otros lugares como Texas, y es triste ver cómo esto puede desencadenar enfermedades autoinmunes y cáncer de diferentes tipos.

Lo cierto es, que esto no es nuevo y que su organización tristemente le apostó a un recurso que pone demasiado en riesgo y le falló a la sociedad en todo el mundo, por lo que no deseamos más empresas como ustedes que deseen invertir en proyectos no sostenibles y que deseen seguir contaminando sin realmente preocuparse por el daño e impacto que esto conlleva sobre la salud y bienestar.

El Sacrificio de nuestros ecosistemas no es negociable para la industria de gas fósil, debido a que agrava la crisis climática y daña la salud de la población. Además, sus buques de gran tamaño generan colisiones con ballenas, por lo que pone en riesgo la vida marina en el Golfo de California.

Espero que las organizaciones futuras aprendan de esta pésima inversión y rompan relaciones con ustedes por el bien de la sociedad.

#Noalproyectosaguaro